

Der neue Elternbeirat des St.-Anna-Gymnasiums stellt sich vor



Sitzend v. l. n. r. Hicran Hizli (stellv. Vorsitzende), Pia Flohr (Vorsitzende), Sabine Schaal, Patrik Bothe. Stehend v. l. n. r. Elke Neureuther, Susan Gundlach, Ayse Koc, Ruth Daigeler, Magnus Joppien, Thomas Höricht, Christopher Anton, Piet Bitterlich.

Verehrte Eltern der Schülerinnen und Schüler des St.-Anna-Gymnasiums,

Anfang Oktober wurden wir als neuer Elternbeirat des St.-Anna-Gymnasiums gewählt. In den kommenden zwei Jahren möchten wir in enger und vertrauensvoller Zusammenarbeit dabei helfen, Eltern, Lehrern und Schülern ein gutes Miteinander im Schulalltag zu ermöglichen und bei allen Angelegenheiten, die für die Schule und die Schulfamilie von Bedeutung sind, gerne beratend mitwirken. Eine unserer wichtigsten Aufgaben sehen wir darin, verschiedenste Aktivitäten zu organisieren und zu unterstützen, die das Schulleben bereichern und die Identifikation der Schülerinnen und Schüler mit ihrer Schule fördern.

Wir möchten in enger Abstimmung mit Ihnen, dem Kollegium und der Schulleitung:

- die Interessen der Eltern unserer Schülerinnen und Schüler vertreten
- den Eltern Gelegenheit geben, sich zu informieren und auszusprechen
- das Vertrauensverhältnis zwischen Eltern und Lehrkräften vertiefen
- Wünsche, Anregungen und Vorschläge der Eltern diskutieren und an das Kollegium und die Schulleitung weitergeben
- über die Verwendung von Spenden an den Elternbeirat beraten und diese der Schule zukommen lassen
- bei der Erstellung eines pädagogisch wertvollen Rahmenprogrammes, ergänzend zum Curriculum, mithelfen

Haben Sie vor diesem Hintergrund Fragen, Anregungen und Wünsche? Dann schreiben Sie uns bitte:
st.anna_elternbeirat@yahoo.de

Wir freuen uns sehr auf den Austausch mit Ihnen - und auf viele gemeinsame Projekte.

Herzlichst,
Ihr Elternbeirat